

伊豆の国市立大仁小学校



学校だより

令和2年度
4月27日



本年度、大仁小学校には 81 名の新生を新たな仲間として迎え、427 名の児童と 40 名の教職員でスタートしました。昨年度に引き続き、私たち大仁小学校の教職員は、「みんな大好き大仁小」を学校づくりの基本方針として教育活動を推進していきます。子供たち、保護者の皆様方、地域の方々、学校を取り巻く全ての人たちが、学校を愛し、学校に誇りを持ち、安心して学校で時間を共有できる、そんな場所にしていきたいと思っています。そのためには、家庭・地域と学校が両輪となり、教育に当たっていくことが必要不可欠です。保護者・地域の皆様方の変わらぬご支援とご理解・ご協力をお願いします。



入学式・始業式は行うことができましたが、翌日から休校が続いています。子供たちや保護者の皆様におかれましては、さぞかし不安な思いを募らせていることと思います。しばらくの間、普段とは違って我慢が必要な生活が続くことが予想されますが、命を守ることを最優先していきたいと思っています。これから先の対応については、子供たちのためによりよい方向に進んでいく方策を教職員一同で工夫しながら取り組んでいきます。子供たちの生活面・学習面でこれまでにないお願いをすることもあろうかと思いますが、経験したことの無い非常事態ですので、これまで以上に家庭・地域・学校で共に協力し、困難を乗り越えていきましょう。



今年も大仁小のシンボルである運動場のプラタナス（写真上）は新しい芽をぐんぐんと伸ばしています。校長室前で一昨年度から育て始めた皇帝ダリア（写真左）は、一節 10 cm ほどの挿し木から出てきた新しい芽が 50 cm 以上の高さになっています。大仁小の子どもたちが、困難な状況に立ち向かいながら、前向きにいろいろなことに挑戦し、すくすくとまっすぐに伸びていくことができるように、教職員一同力を合わせて教育活動に取り組めます。

1年間どうぞよろしくお願いします。

校長 西川 真澄